#COMISIÓNPERMANENTE

Critican gestión de Rosario Piedra

DEFIENDE SU SELLO



 Piedra afirma que el organismo dejó atrás la simulación y el burocratismo.



 Dice que la CNDH va por ser la Defensoría Nacional de los Derechos del Pueblo.

FALTA DE AUTONOMÍA Y DE IMPARCIALIDAD EN CNDH: LEGISLADORES

POR ALMAQUIO GARCÍA

PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

La oposición en la Comisión Permanente del Congreso de la Unión criticó la falta de autonomía y de imparcialidad de la Comisión Nacional de los Derechos Humanos (CNDH) al cuidar los intereses del gobierno federal y no atender a las víctimas y los ciudadanos.

En el Informe de labores 2023 de la CNDH, Germán Martínez, senador del Grupo plural, dijo que cada vez hay menos recomendaciones en temas como migración, el acoso escolar, los periodistas asesinados, las madres buscadoras o los discursos que



RECOMEN-DACIONES REALIZADAS EN 2023.



AÑOS LLEVA PIEDRA AL FRENTE DE LA CNDH. promueven la división y el odio desde la Presidencia.

La senadora Laura Ballesteros, de Movimiento Ciudadano, pidió un minuto de silencio por las personas desaparecidas, mujeres asesinadas, migrantes que han muerto y las juventudes que pierden la vida en manos del crimen y del Estado, y que dan cuenta de la crisis que se vive en México.

"Nuestro país vive hoy una de las peores crisis en derechos humanos, no solo por el aumento sostenido de cifras en los asuntos que más le duelen a la nación, sino también porque la brújula y la misión de la Comisión está perdida", dijo.

En tanto, Piedra exigió que ya no utilicen el nombre de su madre para criticarla. "Ha de estar en la tumba retorciéndose de coraje de ver cómo usurpadores se convierten en adalides de los ombudsperson de la CNDH que fueron represores", comentó. •



CUENTAS. Piedra presentó su informe de labores 2023 ante los legisladores.